

PINTURA

El cubano Pierre Bernet expone en Torredembarra

■ El pintor cubano Pierre Bernet Ferrand inaugura hoy (19-30 horas) su exposición *Convergencia de las aguas* en la Sala Lluís d'Icart del Castell de Torredembarra. Se trata de una serie que, con el agua como pretexto, profundiza en el fono del mar y sus rincones subacuáticos más fantásticos. También trata el mito de las sirenas, sus *Mujeres Agua*. La muestra se podrá visitar hasta el 21 de noviembre, los miércoles, jueves y viernes, de 17 a 20 horas, y los sábados, de 11 a 13.30 horas y de 17 a 20 horas.

Pierre Bernet nació en Guantánamo en 1950. Poeta y pintor, es miembro de la Unión de Escritores y Artistas de Cuba y trabaja en el Instituto Cubano del Libro.

Como poeta ha sido traducido al francés, catalán, inglés, italiano y portugués y como pintor ha expuesto en Cuba, Italia, España, Argentina, Canadá, Francia, México y Panamá. Algunas de sus obras se encuentran en museos, centros culturales, galerías y colecciones privadas.

EL DOMINGO

Creixell recogerá mantas y alimentos para los saharauis

■ Creixell celebrará este domingo un acto solidario en la plaza de la Senyoreta Susanna para recoger mantas, alimento y material sanitario (gasas, esparadrapos, tiritas, etc) para el pueblo saharauí. Será desde las diez de la mañana hasta las dos de la tarde. Está organizado por el Ayuntamiento y la ONG Creixell amb els infants saharauis.

ENTREVISTA | Carlos Morillo Portavoz de la asociación Sociathlon de Vila-seca

'Conocer a Carreras fue emotivo'

JAVIER DÍAZ PLAZA

- ¿Qué les dijo Josep Carreras cuando le dieron el cheque?
- Quiso saber en qué consistía Sociathlon, fue muy amable, atento y agradecido en todo momento. Le regalamos una camiseta de la asociación y nos firmó otra de recuerdo.

- ¿Hubo alguna anécdota?

- Fuimos una parte de la junta de Sociathlon y la entrega de la recaudación la realizó un matrimonio, Felipe Plasencia y Eva María Redondo, que vino con nosotros pero no sabía que íbamos a ver a Carreras. Se llevaron una gran sorpresa. Fue un momento muy esperado y sobre todo muy emotivo para todos los presentes.

- ¿A qué destinará la Fundación Josep Carreras estos 5.050 euros?

- Decidimos que fuera al área de investigación contra la leucemia.

- ¿El resto del dinero recaudado en la primera prueba Sociathlon, celebrada en La Pineda, para qué será?

- Recaudamos casi 9.000 euros con las inscripciones 100% solidarias y con los ingresos adicionales de los eventos que realizamos antes. Hubo un pequeño superávit, de 1.100 euros, que decidimos destinar también a las dos entidades beneficiarias, así que repartimos 10.100 euros a partes iguales entre la Fundación Josep Carreras y la Asociación Astafanias de Tarragona.

- ¿Sociathlon cumplió su objetivo en su primera edición?

- Estamos muy contentos porque para ser la primera edición conseguimos pasar de los

PERFIL | La asociación Sociathlon de Vila-seca organizó el 4 de octubre en La Pineda una prueba deportiva solidaria en favor de la Fundació Josep Carreras y

Astafanias de Tarragona. Parte de su junta se desplazó el martes a Barcelona para entregar un cheque por valor de 5.050 euros al tenor Josep Carreras.



Carlos Morillo (segundo por la derecha) con parte de la junta y Josep Carreras (centro). FOTO: DT

mil participantes. Además, logramos que bastantes personas participaran en los distintos actos que se hicieron ese día, como la donación de mé-

En 2016 queremos celebrar en Salou la segunda edición de la Sociathlon

dula y sangre, en la que hubo esperas de más de una hora. Una sorpresa muy agradable para todos.

- El evento se dividió en pruebas de natación, ciclismo y carreras a pie. ¿Es más que un acontecimiento deportivo?

- Para nosotros es mucho más que una prueba deportiva. Sociathlon significa ayuda social a través del deporte y queremos siempre transmitir que el espíritu que nos mueve es promover el deporte, la salud y la solidaridad en lo máximo que podamos realizar. Colaboramos con otras entidades en la manera que podemos e intentamos transmitir un evento popular lleno de valores que muchas veces están olvidados.

- ¿A qué se refiere?

- A que en el día a día no le damos valor a las cosas solidarias con los demás. Se pueden hacer muchas acciones buenas solamente si pensamos más.

- ¿Cómo y dónde será la segunda edición?

- El formato no será diferente en cuanto a las modalidades deportivas, se podrá caminar o correr, nadar o pedalear. En breve presentaremos el proyecto en Salou a la administración para ver si es posible realizarla allí en 2016. Queremos que haya más sorpresas y actividades que sirvan para ayudar lo máximo en la medida de lo posible.

CULTURA ■ LOS EJEMPLARES ESTÁN DISPONIBLES DESDE HOY PARA SU PRÉSTAMO

La biblioteca de Roda de Berà recibe un lote de libros valorado en 500 euros

■ La biblioteca municipal de Roda de Berà recibió un lote de libros valorado en 500 euros en la 33ª Setmana del Llibre en Català, celebrada del 4 al 13 de septiembre en Barcelona. Fue escogida por el Cercle d'Empreses Amigues, concretamente por el Banc Sabadell, para ser patrocinada. Teresa Ferré, concejal de Cultura, y Cristina Serano, responsable de la biblio-

teca, asistieron el 8 de septiembre para elegir los libros dentro del catálogo ofrecido.

La biblioteca ha recibido esta semana todos los libros y a partir de hoy ya estarán disponibles para ser prestados. Entre los nuevos títulos se encuentran *Grey*, de E.L. James; la trilogía *Divergent*, de Veronica Roth; *Irène*, de Pierre Lemaitre; *La noia del tren*, de Paula Hawkins;

El que no et mata et fa més fort, de David Lagercrantz; o *Destí, la templanza*, de María Dueñas, además de un amplio surtido de cuentos infantiles.

Por otra parte, el Grup Manetes organizará el sábado (11.30 horas) un cuentacuentos en la biblioteca y a continuación un taller infantil de manualidades en la plaza de la Sardana, en el marco del Día de Inventor.



La biblioteca ha recibido esta semana los libros cedidos por el Banc Sabadell en el marco de la Setmana del Llibre en Català. FOTO: CEDIDA